



Mauricio Vila declinó participar en el proceso presidencial de Va por México



El gobernador panista de Yucatán, Mauricio Vila, anunció este domingo por la noche que no competirá en el proceso interno de su partido rumbo a la elección presidencial de 2024 pues “la Alianza necesita y merece una candidata, o candidato, de tiempo completo”, aclarando así que se mantendrá en el actual cargo hasta el final de su mandato.

El gobernador yucateco, quien era mencionado por el PAN como uno de sus prospectos para 2024, expresó que luego de reflexionar llegó a la conclusión que ser candidato presidencial es un privilegio, pero también una gran responsabilidad, pero confió en que la Alianza Va por México podrá contar con un aspirante competitivo.

“Después de un largo proceso de reflexión, desde el amor y compromiso con mi estado, he decidido no participar en el proceso de elección de candidatos para la Presidencia de México de mi partido, el Partido Acción Nacional” dijo Vila, a solo unas horas de que la coalición entre PAN, PRI y PRD presente el método para la selección del abanderado que compita frente a Morena en el proceso electoral de 2024.

La decisión de Vila generó diversas muestras de apoyo y reconocimiento entre las figuras panistas, entre ellos Cecilia Patrón Laviada, secretaria general del PAN, Santiago Creel, también aspirante para 2024, y Kenia López Rabadán.